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En la opinión de Mauricio Huesca, consejero del IECDMX, habló del "Semillero de
Proyectos Juveniles" a desarrollarse en las alcaldías Xochimilco, Milpa Alta y Tláhuac.   

(2022-09-13), Canal 21 Capital 21, Capital por cual, Fernanda Tapia, (Opinión) - 10:02:00, Duración:
00:05:54 Precio $0.00
FERNANDO ÁBREGO, CONDUCTOR: ¿Quién tiene la credenciales de la burra en la mano?

"ASTRO", COLABORADOR: El mero maestro, el mero máster, el consejero Mauricio Huesca.

FERNANDO ÁBREGO: Venga con "toillo".

Tienes ahí como... Mauricio, ¿cómo estás?, buenos días.

"ASTRO": Mauricio, saludos, buenos días.

MAURICIO HUESCA, CONSEJERO ELECTORAL DEL IECM: Querido "Charro", ¿cómo estás?

FERNANDO ÁBREGO: Tienes como una nube negra, ¿ya viste?

MAURICIO HUESCA: Es que estoy en un foro, mi querido "Charro", pero ahorita se desarregla esta cosa
(RISA).

FERNANDO ÁBREGO: ¿Dónde andas? ¿Ahora qué andas haciendo? Una cosa que sí no le podemos negar a
Mauricio es que siempre anda meneao, de un lado para otro, organizando simposiums, foros...

"ASTRO": Siempre anda movido.

FERNANDO ÁBREGO: Sí, señor, y es que los jóvenes unidos de la capirucha nos demostraron que no son
ninis, que traen de dónde con el semillero de proyectos juveniles del border sur de la Ciudad de México y quién
más que Mauricio que nos trae todos los detalles.

"ASTRO": A ver, Mauricio, presúmenos, ¿cómo estuvo eso?

MAURICIO HUESCA: Tenemos muy buenas noticias en el Instituto de la Ciudad de México porque para todas
aquellas personas que son originarias de la alcaldía Xochimilco, de Milpa Alta o de Tláhuac, traemos un
proyecto bien interesante que se llama "Semillero de Proyectos Juveniles" para todas estas alcaldías, en la cual
el propósito es dotarles de herramientas, dotarles de instrumentos a través de los cuales puedan generar
proyectos ya, desde luego, de inversión, proyectos culturales, proyectos comunitarios, para que puedan
justamente incidir directamente en su comunidad.

Si alguna persona tuviera algún proyecto ahí en particular de unas tierras o algo de alguna situación, pero no
saben cómo financiarse, cómo llevar a cabo la reconstrucción de este proyecto, la planeación, la gestión, la
operación. Bueno, pues el Instituto justamente lo que estamos haciendo es a través de este semillero y de
manera, digamos, como le llaman, de manera transversal, poder, darles las herramientas, el tallereo para que
puedan implementar este taller, esta actividad que pueda ser una posibilidad de inyectar un poco de ciertos
recursos económicos a la comunidad, pero todo esto desde una perspectiva, querido "Charro", querido "Astro",
de perspectiva de género, perspectiva comunitaria, perspectiva intercultural, perspectiva de gestión de
resolución de casos a través de la paz y de la gestión del diálogo.

Entonces el Instituto pues un poco metiéndose en estos temas de liderazgos comunitarios, sobre todo de las
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comunidades indígenas en estas tres alcaldías, pues lo que busca es eso, justamente tener la posibilidad de
incidir a través de las juventudes pero con estos valores de diálogo, de libertades, de derechos humanos.

Entonces estamos ahorita invitando a todas las personas de esas tres alcaldías y, claro, si no son de estas
alcaldía también pueden presentar, si tienen en mente ya algún proyecto comunitario que tengan y no saben
cómo desarrollarlo, a partir del 25 de septiembre habrá cinco sesiones en las cuales se llevará a cabo todos los
sábados en un horario de 10:00 de la mañana a 2:00 de la tarde este taller de "Semillero de Proyectos Juveniles
para que puedan desarrollarlos.

¿Y el producto final cuál será, "Charro", querido "Astro"?, pues ya que el proyecto que siempre han soñado, que
tienen más o menos construir en la mente pues puedan ya materializarlo ya en la vida pública.

"ASTRO": Oye Mauricio, justamente estas alcaldías son las de la Ciudad de México más rural, ¿no?, estas que
tienen unas necesidades especiales, muy distintas a las de la Ciudad de México urbana...

FERNANDO ÁBREGO: Claro.

"ASTRO": ¿Qué tipo de herramientas les proven?

MAURICIO HUESCA: Bueno, estamos, primero, para la identificación del proyecto estamos viendo cuál es el
proyecto que van a llevar a cabo, un poco basado quizá en el tema de presupuesto participativo, pero esta es
otra lógica porque esto es inversión, digamos, con recursos propios, identificar cuál es el proyecto, ayudarles a
tener todo el plan de negocios, la gestión de cómo implementarlo, cuáles son los problemas que van a enfrentar
y cómo resolverlos, cómo fondear, incluso, estos proyectos, porque muchas veces eso es lo importante, de
dónde encontrar fondeadoras o recursos para que puedan invertir en estos proyectos que puedan tener.

Y a partir de eso pues ya, todas estas herramientas para que justamente al final, el documento final sea ya el
proyecto, el plan que tengan que tener, pero siempre con la perspectiva de derechos humanos, gestión de paz,
pues un poco erradicando la violencia también de género y, desde luego, pues para poder resolver los
problemas a través del diálogo y la solución de conflictos a través de la paz.

FERNANDO ÁBREGO: Oye, es bueno que ahora todos los proyectos que lanza, sobre todo el Instituto en la
Ciudad de México, sean inclusivos, ¿no?, y que tengan este tipo de visiones, porque antes quedaba de lado,
esto quedaba a un lado y simplemente se hacía un proyecto y se acabó...

"ASTRO": Ni se contemplaba.

FERNANDO ÁBREGO: Y ahora hay inclusión y está contemplando otras cosas, Mauricio.

MAURICIO HUESCA: Sin duda alguna, y justamente volteamos a ver estas tres alcaldías porque son las
alcaldías, como decía, "El Astro", son las más rurales, en las cuales pues muchas veces han sido olvidadas por
programas sociales y entonces lo que estamos haciendo es dotar de que la propia ciudadanía se lleve, se
empodere y a partir de este empoderamiento pueda llevar a cabo sus propios proyectos sin la intervención pues
de algún externo que tenga que dotarle de algún programa, un beneficio.

FERNANDO ÁBREGO: ¿Y cómo vislumbran la respuesta de los jóvenes, cómo la esperan?

MAURICIO HUESCA: Pues esperamos tener una amplia participación, sin duda alguna, lo implementamos ya
en estas tres alcaldías porque hemos visto también las necesidades y las exigencias cuando tenemos pláticas
de cara a cara con la población civil, entonces creemos que va a tener una gran respuesta este proyecto.
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FERNANDO ÁBREGO: Nuevamente, por favor las fechas, mi querido Mau, y pues obviamente las redes del
instituto.

"ASTRO": Claro.

MAURICIO HUESCA: Claro. El taller empieza partir del 25 de septiembre y concluye el 2 de noviembre. Y
bueno, pues puede encontrar toda la información a través de la página de internet de www.iecm.mx, desde
luego, acercarse a los consejos distritales de Xochimilco, Milpa Alta y Tláhuac para que puedan tener toda la
información y si no, pues pongo a su disposición las redes, a través de Twitter me encuentran como @Mauricio
Huesca.

FERNANDO ÁBREGO: Un aplauso pal Mau.

"ASTRO": Y mira, a nosotros los chavos nada nos para.

FERNANDO ÁBREGO: Así es. Estamos con todo, los chavos.

"ASTRO": ¡Estamos con todo!

FVI
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